

## Wormland-Stiftung gibt 10 000 Euro für das Hospiz

LINDAU/MÜNCHEN (Iz) - Das Hospiz in Lindau erhält 10 000 Euro von der Theo-Wormland-Stiftung. Das geht aus einer Pressemitteilung der Bayerischen Staatskanzlei hervor.

Demnach hat die Theo-Wormland-Stiftung eine großzügige Spende zur Unterstützung von Einrichtungen der Altenpflege und Altenhilfe in ganz Bayern zur Verfügung gestellt.

### Seehofer würdigt Stiftung als beispielhaft

Ministerpräsident Horst Seehofer dankte der Stiftung für die Zuwendung von insgesamt 150 000 Euro und würdigte die Aktivitäten der Stiftung als beispielhaft.

In Abstimmung mit Pflegeministerin Melanie Huml und Sozialministerin Emilia Müller hat Ministerpräsident Seehofer entschieden, dass die Spende auf verschiedene Einrichtungen der Altenpflege und Altenhilfe in ganz Bayern aufgeteilt werden soll, geht aus der Pressemitteilung weiter hervor.

### Geld soll in Renovierung und Garten fließen

So sind für das Lindauer Hospiz „Haus Brög zum Engel“ 10 000 Euro vorgesehen. Gedacht ist das Geld laut Mitteilung nach Fertigstellung des Anbaus für Renovierung und Neugestaltung des Hospizgartens.